



La presidenta de la CNDH demuestra que la ideología para ella está por encima de la ley y de la Constitución: Kenia López

Hubo reacciones en el Senado de la República de los legisladores de oposición, pero también de Morena. La dirigencia de Acción Nacional criticó esta recomendación por parte de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos. Kenia López, del PAN, así se pronunció: “Ahora, con esta recomendación, la presidenta de la CNDH demuestra que la ideología para ella está por encima de la ley y de la Constitución. Eso es terrible para un organismo institucionalmente autónomo”. El que también reaccionó fue el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, quien recomendó a la CNDH enfocarse y velar para que las garantías individuales de las personas sean respetadas.

https://drive.google.com/file/d/1LV2dsyxmbGTFhNvdJh8cqzinUfj_zld0/view